

## Médicaments : dompéridone sur la sellette

Compte Test - 2013-03-11 20:05:00 - Vu sur pharmacie.ma

À la demande d'une agence sanitaire, L'Agence européenne des médicaments (EMA) va réévaluer les médicaments contenant de la dompéridone. Utilisés pour soulager les nausées, ils sont suspectés de provoquer des effets cardiaques indésirables.

Dans un récent communiqué, l'agence belge des médicaments et des produits de santé (afmps), à l'origine de l'alerte a fait savoir que "l'EMA a commencé la réévaluation de la balance bénéfique/ risque des médicaments contenant de la dompéridone et va analyser toutes les données disponibles relatives aux effets indésirables cardiaques de la dompéridone afin de pouvoir formuler un avis sur les mesures éventuelles à prendre".

Selon cette agence sanitaire, la dompéridone causerait des cas d'altération de l'activité électrique du cœur ainsi que des arythmies. Les médicaments concernés ont été autorisés depuis les années 1970 dans plusieurs Etats membres de l'Union européenne (en 1980 en France) et sont largement délivrés avec ou sans prescription médicale.

Parallèlement à cette procédure européenne, une autre procédure est actuellement en cours en Belgique. Elle vise à une éventuelle mise sur prescription des médicaments contenant de la dompéridone. Une décision à ce sujet sera prise fin avril 2013.